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登米市教育委員会９月定例会議会議録 

会議の名称 令和元年第５回登米市教育委員会９月定例会議 

開催日時 

 

 

令和元年９月１９日（木） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時２０分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 高橋 富男 

出席委員氏名 委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大森 國弘 

教育部次長 永浦 広巳 

教育部次長兼学校教育管理監 及川 幸男 

教育総務課長兼学校再編推進室長 小林 和仁 

学校教育課長 新田 公和 

活き生き学校支援室長 千葉 和幸 

生涯学習課長 日野 幸紀 

文化財文化振興室長 小野寺 和伸 

書記 教育総務課 課長補佐 佐々木 清晴 

議題 報告第１７号 一般事務報告について 

報告第１８号 

専決処分の報告について（登米市育英資金貸付基金及び                     

登米市浅野兄妹奨学資金貸付基金管理運営規則並びに登米市上

杉奨学金貸付基金管理運営規則の一部を改正する規則について） 

議案第４０号 登米市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第４１号 登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則について 

  

  

  

会議結果 

 

 

 

 

 

 

報告第１７号 承認 

報告第１８号 承認 

議案第４０号 決定 

議案第４１号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、令和元年第５回登米市教育委員会９月定例会議を開会

します。開会時間は午後１時３０分とします。 

  

前回までの会議録の承認を求めます。 

 

（８月２０日定例会議の会議録を説明） 

 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、２番 小野寺委員、３番 大久保委員

にお願いします。 

 

日程第１、報告第１７号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和元年８月２０日から令和元年９月 

１８日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はあ

りませんか。 

 

 ９月１７日の教育民生常任委員会で、事務事業等に関する点検及び

評価報告書の内容について、どのような意見が出されたでしょうか。 

 

 先月の定例教育委員会議で説明いたしましたが、年度途中での見直

しということもあり、完成度は高くないと考えております。学識経験

者１名の点検、評価ということで、偏った評価、意見になっているの

ではないかという意見を頂いております。次年度につきましては、複

数の学識経験者の方に評価、点検をいただく方向で考えていると回答

をしております。 

 なお、個別事業の方向性や評価、意見の内容については、特にあり

ませんでした。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１７号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

大森教育部長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大森教育部長 

 

日野生涯学習

課長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１７号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第１８号「専決処分の報告について（登米市育英資

金貸付基金及び登米市浅野兄妹奨学資金貸付基金管理運営規則並びに

登米市上杉奨学金貸付基金管理運営規則の一部を改正する規則につい

て）」を上程します。 

 

事務局から説明をお願いします。 

 

 （議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１８号「専決処分の報告につい

て（登米市育英資金貸付基金及び登米市浅野兄妹奨学資金貸付基金管

理運営規則並びに登米市上杉奨学金貸付基金管理運営規則の一部を改

正する規則について）」は、報告のとおり承認することにご異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第１８号「専決処分の

報告について（登米市育英資金貸付基金及び登米市浅野兄妹奨学資金

貸付基金管理運営規則並びに登米市上杉奨学金貸付基金管理運営規則

の一部を改正する規則について）」は、報告のとおり承認することとし

ます。 

 

日程第３、議案第４０号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」

を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第４０号「登米市スポーツ推進委

員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませ

んか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大森教育部長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

大森教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

新田学校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

須藤委員 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第４０号「登米市スポ

ーツ推進委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

日程第４、議案第４１号「登米市学校給食費徴収規則の一部を改正

する規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。何かご質問はありませんか。 

 

 給食費が無償となる児童生徒数は何名になるでしょうか。 

 

 幼稚園の給食提供者数は、全員で３７３名となっており、そのうち

１０月１日から３月３１日までの期間で、副食の有償が２０５名、無

償が１６８名となっております。無償については、年収３６０万円未

満の方が約１６０名で、この方々が無償の対象となります。 

 主食については、現時点で有償の方が１８１名、多子軽減該当は１

９２名となっております。この１９２名の方が、来年４月１日以降は

軽減が廃止される対象となります。 

 

 この無償化となる分については、全て国の負担となるのでしょうか。

また、市での一部負担もあるのでしょうか。 

 

 公立幼稚園の授業料、給食費の副食費の国基準の免除に要する経費

については、全て市の負担となります。ただし、本年度の半年間分に

限っては、後で補填的な特例交付金が交付されるという方向性が示さ

れておりますが、来年度以降は実質全て市での負担となります。 

また、幼稚園の預かり保育料については、市が４分の１負担、それ

以外は国、県の負担となることが示されておりますが、公立保育所保

育料に係る国の新たな無償化分についても、全て市の負担ということ

になります。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

 国の政策として幼稚園の授業料や保育料を無償化にするということ

で、国の予算が市にくるものと思っていました。国の予算ではなく、

市の予算で全額負担することを、市民の皆さんは知っているのでしょ

うか。 

 市の財政負担がすごく大変になるのではないかと感じました。 

 

 関連しての質問ですが、消費税を２％上げることでの５兆円のうち

８，０００億円が無償化に伴う予算と聞きましたが、その予算とは別

なのでしょうか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新田学校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 これまで説明しました無償化については、公立幼稚園、公立保育所

に限ってのものです。 

 民間の認定こども園、私立幼稚園や認可外保育所についても、国か

らの手当てがあり、市町村に対しては、新たな市負担分である預かり

保育料の４分の１以外は、国県負担分として手当てされることとなり

ます。 

国では、民間の認定こども園や幼稚園の授業料、給食費についても、

その施設、利用者に給付する予算に使われるということで、民間の施

設についてはあまり負担が無く、無償化に取り組めるのではないかと

感じております。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第４１号「登米市学校給食費徴収

規則の一部を改正する規則について」は原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第４１号「登米市学校

給食費徴収規則の一部を改正する規則について」は原案のとおり決定

することとします。 

 

以上で議事は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和元年１０月１８日（金）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 

  

 

令和元年１０月１８日（金）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は令和元年１０月 

１８日（金）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

午後２時２０分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

閉会（午後２時２０分） 

 

ここで午後２時３０分まで休憩いたします。 

（休憩 午後２時２０分～午後２時３０分） 

 

※会議再開後、小林教育総務課長兼学校再編推進室長から、次回の

会議の開催時間を午後１時３０分から午前９時３０分からに変更

する旨を説明 
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そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

以下の５件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

（１）「８月の生徒指導状況について」 

（２）「全国学習・学力調査結果の公表について」 

（３）「登米市奨学生からの将来の夢「これからの私」提出状況につい 

て」 

（４）「登米市教育委員会の事務事業等に関する点検及び評価報告書 

（平成３０年度実施分）について」 

（５）「令和元年登米市議会定例会９月定期議会一般質問について」 

 

 

散会時間（午後３時２０分） 

 

 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和元年１０月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

 

 

その他の概要 

（１） ８月の生徒指導状況について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

・資料５により、８月の生徒指導状況について説明を行う。 

 

（２） 全国学習・学力調査結果の公表について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

・資料６により、全国学習・学力調査結果の公表について説明を行う。 

 

（３） 登米市奨学生からの将来の夢「これからの私」提出状況について 

（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

・資料７により、登米市奨学生からの将来の夢「これからの私」提出状況について説明を 

行う。 

 

（４）登米市教育委員会の事務事業等に関する点検及び評価報告書（平成３０年度実施分）に 

ついて（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

・資料８により、登米市教育委員会の事務事業等に関する点検及び評価報告書（平成３０年 

度実施分）について説明を行う。 

 

（５）令和元年登米市議会定例会９月定期議会一般質問について 

（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

・資料９により、令和元年登米市議会定例会９月定期議会一般質問について説明を行う。 


